

Italienische Spezialitäten – das ist immer ein Genuss für alle Sinne – vor allem im Frühling und Sommer auf Balkonen, Terrassen und in Gärten. Man träumt von Dolce Vita – und genießt dabei Wein und Feines für den Gaumen. Die erste Hausmesse in diesem Jahr bei **De Francesco in Nürnberg** (Holzschuherstraße 28) begeisterte wieder rund 1.000 Gäste, Kunden und Freunde des Hauses. **Der bekannte Groß- und Einzelhändler gehört zu den besten Adressen in der Metropolregion für italienische Spezialitäten, Weine und Spirituosen.** Die Halle war gefüllt mit mediterranen Genüssen, die zum großen Teil direkt vom Hersteller bezogen werden: erlesene Weine, Sekte und Spirituosen, Nudeln, Kaffeesorten, Wurst und Käse, Essig, Öle, Gebäck, Süßigkeiten und vieles mehr.

Eine Vielzahl ausgewählter Köstlichkeiten konnte man wieder probieren. Die Beratung zu ausgesuchten Weinen erfolgte durch Winzer aus Italien. Firmenchef **Mario De Francesco** strahlte, war mit seinem Team mit dem Erfolg mehr als zufrieden, denn beste Qualität, kompetente Beratung und faire Preise begeistern seit Jahren die Kunden. Genießen Sie also die Spezialitäten von De Francesco – egal, ob Sie einen gemütlichen Sommerabend zu zweit, eine Gartenparty oder eine größere Feier planen. Mit De Francesco können Sie auch zuhause von „Bella Italia“ träumen.



Abruzzen ist eine wichtige Region Italiens für die Weinproduktion. Winzerin Sabrina Biscarda (li.) vom Weingut Fosso Corno stellte die berühmten Montepulciano-Weine vor – am Stand Mario De Francesco mit seiner Lebensgefährtin Michaela Dilling und den Kindern Laura Maria, Emma-Luisa und Sohn Luca Petro.

Wieder ein erfolgreiches Frühlings-Highlight für Feinschmecker und Italien-Fans: *Hausmesse bei „De Francesco“* in Nürnberg



Riesenandrang bei der Frühjahrs-Hausmesse von De Francesco – rund 1.000 Gäste, Kunden und Freunde des Hauses genossen „Bella Italia“ mit feinen Spezialitäten und Weinen.



Mit der Kellerei Kurtatsch in Südtirol arbeitet De Francesco schon zehn Jahre zusammen. Einzigartig sind die verschiedenen Lagen der Kellerei – Höhenlagen von 200 bis 900 Meter, Süd-Ost- bis Süd-West-Hänge und Böden von sandig-schottrig über steinig bis rot-lehmig verleihen diesen Weinen ihren eigenen Charakter und Frische. Elisabeth Kaufmann (re.) präsentierte an der Hausmesse acht Wein- und Rotwein-Sorten – begeistert vom Angebot Mario De Francesco, Lebensgefährtin Michaela Dilling mit Sohn Luca Petro.